



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Désignation du nouveau secrétaire général du Département de l'économie, de l'innovation et du sport

Le Conseil d'Etat du Canton de Vaud a désigné Nicolas Grosjean au poste de secrétaire général du Département de l'économie, de l'innovation et du sport (DEIS), actuellement chef du service d'évaluation de l'Assemblée fédérale à Berne.

M. Grosjean prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2019 ; il succédera à Andreane Jordan Meier, nommée cheffe du service de la promotion de l'économie et de l'innovation (SPEI).

Nicolas Grosjean a été désigné au terme d'une procédure qui a réuni plus d'une quarantaine de dossiers. La candidature de M Grosjean a été retenue par le chef du DEIS puis approuvée par le Conseil d'Etat.

Titulaire d'un doctorat ès sciences économiques, M. Grosjean est expert dans l'analyse des structures et des fonctionnements de l'administration, de l'optimisation des processus et de la mise en œuvre de politiques publiques. M. Grosjean a occupé différents postes dans le secteur privé et, depuis 2005, au sein des services du Parlement fédéral. Dans ce cadre, il a été en contact avec de multiples interlocuteurs ou entités politiques, de l'administration fédérale et à l'international, et également avec différents cantons, dont celui de Vaud. Avec ce dernier, les sujets de la surveillance de l'assurance-chômage par la Confédération et de l'exécution des mesures d'accompagnement à la libre circulation des personnes ont notamment été traités.

Agé de 47 ans, marié et père de trois enfants, M. Grosjean entrera en fonction le 1^{er} janvier 2019. Le Conseil d'Etat lui souhaite plein succès dans sa nouvelle mission.

Andreane Jordan Meier, secrétaire générale du DEIS depuis 2013 et cheffe désignée du SPEI prendra ses nouvelles fonctions à l'arrivée de M. Grosjean. Le Conseil d'Etat lui adresse ses remerciements pour le travail accompli et lui souhaite également plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIS, Andreane Jordan Meier, cheffe du Service de la promotion de l'économie et de l'innovation

Nicolas Grosjean, secrétaire général désigné

TÉLÉCHARGEMENT(S)